
令和３年第２回定例会一般質問通告表（質問順）

質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

１ 市民の声を

聴く会

１ 森 真悦 一問一答方式 １．市民への安心安全

な除雪の取組につい

て

２．名誉市民・成田千空

さん、伊藤正規さん

と美術館のある文化

的なまちづくりにつ

いて

３．コロナ禍、コロナ後

の観光行政について

１．市職員の雪かき支援の取組について

２．除雪後の市の点検と町内要望の引継ぎ

について

３．市道、県道の歩道の除雪について

１．成田千空生誕１００年、伊藤正規生誕１

１０年の取組について

２．日本教育版画協会委員長・大田耕士さん

寄贈の作品・資料について

３．五所川原市美術館建設促進期成会につ

いて

４．市所蔵の美術品について

５．新たな市立美術館の考え方について

１．五所川原市観光協会について

２．コロナ禍の今だからこそ考えなければ

ならない取組について

３．コロナ後の観光行政についてどのよ

うに取り組むのか伺いたい。

市長

副市長

関係部長

市長

副市長

教育長

関係部長

市長

副市長

関係部長

２ 新政会 ７ 黒沼 剛 一問一答方式 １．新型コロナウイル

スワクチン接種につ

いて

１．接種対象者の各人数について

２．接種会場について

３．個別接種の対応について

４．医師確保の状況について

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

２．融雪溝の整備につ

いて

１．当市の現在の融雪溝の整備状況につい

て

２．今シーズンの雪に対する苦情につい

て

３．今後の融雪溝の整備について

市長

関係部長

３ 至誠公明会 ５ 外崎 英継 一問一答方式 １．農業委員の任命に

ついて

１．委員の応募者のうち委員経験者１０名

が再任命対象にならなかった理由を伺い

たい。

２．任命における公正性、透明性は確保され

ているのか伺いたい。

３．任命対象者は全員農業に対する識見を

有しているのか伺いたい。

４．任命に当たり女性の任命が少ないと思

われるが市としての考え方を伺いたい。

市長

関係部長

４ 日本共産党 ２ 花田 進 一問一答方式 １．新型コロナ対策に

ついて

２．市公園整備計画に

ついて

１．新型コロナワクチン接種の方針につい

て伺いたい。

２．持続化給付金の対象とならない団体等

に支援をできないか。

１．公園整備計画の取り組む方向性はどの

ようなものか。

２．一部外部委託とあるが、具体的にはどの

ようなことか。

市長

関係部長

市長

関係部長



質問順位 所属会派 議席番号 氏 名 質問方式 質 問 事 項 質 問 要 旨
答弁を求

める者

３．３３人学級につい

○て

１．３３人学級の取組方向を伺いたい。

２．３３人学級に伴う市の財政負担はどの

くらいか。

市長

教育長

関係部長

５ 新政会 ８ 桑田 哲明 一問一答方式 １．今後の市経済につ

いて

２．新規就農者につい

○て

３．市民の足の確保に

ついて

１．コロナ終息後の市経済の立て直し対策

について

１．現状の課題と支援策について

１．川倉「湯っこバス」と乗合タクシー及び

行政連絡バス廃止後の改善点について

市長

関係部長

市長

副市長

関係部長

市長

関係部長

６ 至誠公明会 ６ 寺田 幸光 一問一答方式 １．小・中学校の通学路

の除雪について

２．エルムの街の街路

樹について

１．冬休み明け前に通学路の除雪の確認は

しているのか。

２．３学期の小学生の集団登校はしている

のか。

１．赤～いりんごの並木はなぜなくなった

のか。

２．いつ植樹する予定か。

市長

教育長

関係部長

市長

副市長

関係部長

７ 至誠公明会 １６ 平山 秀直 一問一答方式 １．新型コロナウイル

スワクチン接種体制

について

１．ワクチンの円滑な接種体制の構築推進

について

２．高齢者のワクチン集団接種について

３．一般のワクチン接種について

市長

関係部長
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める者

２．経済支援対策につ

いて

１．市民生活維持のための支援について

２．中小企業、観光産業支援について

市長

関係部長


